

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 28. März 2017

## Verabschiedung von Hildegard Kohl

Am letzten Mittwoch verabschiedete Bürgermeisterin Ruth Disser gemeinsam mit der Fachbereichsleitung für Jugend und Soziales, Kerstin Waschbüsch und der Personalrätin Sümeyra Birol die langjährige Mitarbeiterin Hildegard Kohl in den wohlverdienten Ruhestand.



Frau Kohl war die letzten 15 Jahre ihres Berufslebens als Erzieherin in der KiTa Farbenland für die Gemeinde Mainhausen tätig. Ruth Disser erklärt hierzu: „Hildegard Kohl trug durch ihre langjährige Erfahrung und ihr Fachwissen maßgeblich zur Gestaltung der pädagogischen Arbeit in der Einrichtung bei. Mit viel Geduld und Herzenswärme kümmerte sie sich um die Kinder in der Einrichtung und nahm sich immer die Zeit für die kleinen und großen Nöte der ihr Anvertrauten. Hildegard Kohl wird uns allen sehr fehlen, dessen ungeachtet wünschen wir ihr alles erdenklich Gute für ihren Ruhestand.“